



A) Afrique

Pour des fins administratives, l'ACDI a divisé le programme canadien d'assistance à l'Afrique en un programme pour l'Afrique francophone et un programme pour l'Afrique anglophone. Quatre pays africains membres de la Francophonie se trouvent ainsi rattachés administrativement au programme de l'Afrique anglophone; ce sont Djibouti, l'Égypte, l'Île Maurice et les Seychelles.

Le programme canadien d'assistance à l'Afrique francophone a commencé au début des années 70. **Les secteurs prioritaires de développement** ont été l'agriculture, l'énergie et le développement des ressources humaines, bien qu'une aide importante fût aussi apportée aux domaines des transports, des communications, de l'approvisionnement en eau, des établissements humains, de l'environnement, de la santé et de la démographie. En outre, une attention plus grande a été accordée ces dernières années à l'intégration de la femme dans le développement.

Sur l'ensemble des pays africains francophones, dix de ces pays, dits de concentration, sont l'objet notamment pour l'ACDI, de programme pluri-annuels de coopération auxquels s'ajoutent de grands projets spéciaux tels que celui concernant la région du Sahel ainsi qu'un autre centré sur la problématique du SIDA.

Les dix pays de concentration sont le Burkina Faso, le Cameroun, la Côte d'Ivoire, l'Égypte, la Guinée, le Mali, le Niger, le Rwanda, le Sénégal et le Zaïre.